



Infobrief

Hallo Eltern, hallo Kicker,

nach den Wahlen auf der Jahreshauptversammlung am vergangenen Freitag, werden auch zukünftig wir die Geschicke der Fußballjugendabteilung beim SV Auingen leiten, Renate Lang, Tobias Steudle (Jugendabteilungsleiter Fußball), Frank Goller (Koordinator Fußball).

Deshalb wollen wir uns heute mit einem Infobrief an Euch wenden, um zum einen kurz die letzte Saison zu resümieren und um vor allem zu schreiben, was wir vorhaben.

In der nun fast abgelaufenen Saison, konnten wir in der SGM die Jugenden von den Bambinis bis zur C-Jugend besetzen. Wir waren insgesamt mit 10 Mannschaften in den Altersklassen von 5 bis 15 Jahren in Meisterschaften und Turnieren vertreten.

Glückwunsch an alle Spieler und Trainer für die super Leistungen.

Dankeschön Euch Eltern, für die tolle Unterstützung während der gesamten Saison.

Unser zentrales Ziel für die Zukunft: Wir wollen es schaffen gut ausgebildete Jugendspieler Saison für Saison in die aktiven Mannschaften zu integrieren. Basis hierfür ist aus unserer Sicht eine nachhaltige Jugendarbeit, die bei den Bambinis beginnt und sich über alle Jugendmannschaften durchzieht. Wir wollen zukünftig ausschließen, dass wir einzelne Jugenden nicht melden können, weil uns Spieler fehlen. So haben wir in der neuen Saison keine A-Jugend. Hier wollen wir in Zukunft rechtzeitig Gegenmaßnahmen einleiten.

Dazu haben wir bereits einige Aktivitäten gestartet:

- Die offizielle Spielgemeinschaft mit dem FC Dottingen-Rietheim wurde beendet und eine Kooperation angeboten. Wir bieten zukünftig über das Gastspielrecht jedem Spieler die Möglichkeit, ohne Vereinswechsel bei uns mitzuspielen. Die Möglichkeit besteht immer dann, wenn der Heimatverein keine eigene Jugend in der Altersklasse gemeldet hat.

- Wir haben uns dazu entschlossen, dass zukünftig alle Jugenden ihre Heimspiele und Trainings in Auingen durchführen. Bei zweimal Training pro Woche, findet ein Training in Trailfingen statt.

- Wir haben einen Fokus auf die Trainerausbildung gelegt. Die ersten Trainer waren jetzt bereits auf Schulungen beim WFV, weitere werden in den nächsten Wochen an Schulungen teilnehmen.

- Die Ausstattung der Mannschaften mit den notwendigen Trainingsmitteln und Trikotsätzen wird in den nächsten Wochen überprüft und optimiert.

- Aktuell findet die Trainer- und Trainingsplanung für die neue Saison statt. Wir konnten in der Rückrunde bereits zwei neue Trainer finden, um unser Trainerteam zu verstärken. Hier werden wir insbesondere in den nächsten Wochen weiter sehr aktiv sein. Ihr werdet dann über die neuen Trainingszeiten, welche ab Juli gelten, in Euren bestehenden Trainingsgruppen informiert.

- Ab der kommenden Saison wird es einen Abteilungsbeitrag von 20,- EUR pro Kind und Saison geben. Diese Einführung ist notwendig, um die Qualität unseres Angebots und die Infrastruktur für Eure Kinder weiterhin auf einem hohen Niveau zu halten. Der Beitrag ist unabhängig von der Art des Mitgliedbeitrags und wird separat im Herbst eingesammelt.

Jetzt wünschen wir Euch allen noch viel Erfolg bei den restlichen Saisonspielen und freuen uns darauf, Euch ab Juli dann in euren Mannschaften für die kommende Saison zu sehen.

Solltet Ihr Fragen an uns haben, dürft ihr Euch natürlich gerne melden.

0176/34142131 (Renate), 0176/84115870 (Tobi), 0151/16145657 (Frank)

Ansonsten sprecht uns gerne auch aufm Sportplatz an.

Mit sportlichen Grüßen

Renate, Tobi und Frank